



創立152周年 学校だより

勿来二小

令和7年 4月 18日(金)

第3号



いわき市立勿来第二小学校長

交通安全への4つの誓い

4月11日(金)に1年生が初めて集団下校するのにあわせて、いわき南警察署のお巡りさんをお迎えしての交通教室を行いました。お巡りさんから6年生の代表児童(秋元直樹さん)に「家庭の交通安全推進員」委嘱状が渡され、続けて代表児童による宣誓が行われました。以下、「4つの誓い」をします。ご家族みんなで交通安全を意識して生活していきましょう。



家庭の交通安全推進員 4つの誓い

- 1 交通ルールを守り、みんなのお手本になります。
- 2 車に乗ったら必ずシートベルトを着用します。
家族にもシートベルトやチャイルドシートの着用を呼びかけます。
- 3 弟や妹、下級生、高齢者など、みんなに交通ルールを守るよう、声を掛けます。
- 4 自転車に乗る時は、ヘルメットをかびります。

新学期が始まり2週間

新学期が始まり、2週間がたちました。一人一人しっかりととした目標をもって頑張っている様子、そして、上級生が下級生の面倒を優しくみてくれているのを、大変嬉しく思います。全校朝の会では、校長から、「あいさつ」について以下の3点を意識して取り組もうと話しました。

- 1 「大きな声であいさつすること」
- 2 「相手の顔や目を見てあいさつすること」
- 3 「(相手より先に)自分からあいさつすること」

朝、歩道橋の所で登校の見守りをしていると、元気にあいさつしてくれる子が多いですが、まだちょっと恥ずかしそうな子もいる様子です。最初は、目を合わせてペコッと頭を下げるだけでも大丈夫。

気持ちはちゃんと伝わります。まず、自分のできることから頑張りましょう。勿来二小のみなさんには、周りの人が笑顔になるあいさつをしてほしいと願っています。

ふれあいタイムについて

4月16日(水)、朝のふれあいタイムで、学級の仲間と「アウチ」をしました。「アウチ」と言って指先を合わせた後、じゃんけんをして、勝った人が負けた人に質問をします。次は交代で、負けた人から勝った人に質問をして、お礼をして終わります。そして、最後に活動の振り返りを書いて自己評価をし、今後の活動や生活に生かします。

本校のふれあい活動は、よりよい授業を支える要素である『学級集団の高まり』のための学級への所属感や自己肯定感を高め、心を温める時間とする目的として行っています。心を温める時間が、学級の仲間だけでなく、自分のことも大切にすることとなります。取組を段階的に積み重ねることで、親和的な関係を築いていけるようにします。各学期ごとに、以下のような内容を予定しています。

1学期:「リレーション(つながり、関係づくり)」

2学期:「相互理解の促進」

3学期:「自己肯定感の育成」



次回は、5月に「みんなで一丁締め」を予定しています。お楽しみに！

※本日4月18日(金)は、授業参観・懇談会・PTA総会にお出でいただき、ありがとうございました。参観や総会の様子は、また来週お知らせいたします。